



La elección directa del alcalde. reflexiones, efectos y alternativas

M. ARENILLA SÁEZ (COORD.). E. ARNALDO, A. GALÁN, J.C. GAVARA Y OTROS.

Ed. Fundación democracia y gobierno local

Páginas 277

Entre las medidas de regeneración democrática a debate se encuentra la propuesta de elección directa del Alcalde por los vecinos, a una o a dos vueltas, en sustitución del sistema vigente de elección indirecta por los Concejales. Un selecto elenco de expertos examina los pros y los contras de un debate apasionante como todos en materia electoral. ...